



Mit Hilfe der 47 Sponsoren aus der Region und deren Werbeanzeigen auf dem Fahrzeug, wurde es möglich, ein Gemeinschaftsfahrzeug zu realisieren. Foto: Konczak

Neues Gemeinschaftsfahrzeug

Für Vereine gibt es im Autohaus Engelbart nun einen Neunsitzer

VANESSA NUSTEDE

Ein nagelneuer Toyota Proace steht ab sofort Vereinen und gemeinnützigen Einrichtungen in Delmenhorst zur Verfügung.

Wer mit seinem Verein eine Fahrt machen möchte oder andere Touren mit sozialem Hintergrund plant, muss in Delmenhorst nicht mehr auf den Bus warten. Seit gestern gibt es für Belange dieser Art ein neues Gemeinschaftsfahrzeug. Der Neunsitzer steht dabei kostenfrei beim Autohaus Engelbart am Hasporter Damm zur Verfügung. Lediglich die Spritko-

sten müssen von den Nutzern übernommen werden. Ermöglicht wurde das Projekt durch die Initiative der Firma Pegasus Aktiv Marketing aus Delmenhorst, die es sich zum Ziel gesetzt hat, Vereinen Mobilität zu ermöglichen.

Als Vereinsmitglied und Vorsitzender kennt Gordon Reichert, der die Initiative zusammen mit dem Autohaus Engelbart ins Leben gerufen hat, die Mobilitätsprobleme von Vereinen nur zu gut. Sei es die Fahrt mit der Jugendgruppe zur Wochenendfreizeit oder ein Auswärtsspiel der Fußballmannschaft in der Region. Die Frage, wie man samt Gruppe und Gepäck möglichst praktisch von A nach B kommt, ist für viele

Vereine oft eine mühselige Prozedur. Mit der Unterstützung von 47 Sponsoren aus der Umgebung wurde die Idee eines Gemeinschaftsfahrzeugs für Vereine nun erfolgreich umgesetzt.

■ Das Fahrzeug aus dem Hause Toyota ist ab sofort im Autohaus Engelbart, Hasporter Damm 142–150, verfügbar und steht Vereinen unter Telefon 04221 58 60 zur Verfügung. Da das Autohaus sonntags nicht geöffnet hat, ist es auch bei der direkt gegenüberliegenden / BFT-Tankstelle unter Telefon 04221 6 05 67 anzumieten. Der Minibus wird gegen Vorlage des Führerscheins und eines Vereinsnachweises an Fahrer ab 23 Jahren verliehen.